Verwirklichung zu mobilisieren und selber ein Beispiel zu geben. Das höchste Forum unserer Partei möchte den Mitgliedern und Kandidaten in den Grundorganisationen, ihren Leitungskadern und den Hunderttausenden ehrenamtlich arbeitenden Genossinnen und Genossen für ihre Treue und Standhaftigkeit, für ihre schöpferische Unrast, für ihr hingebungsvolles Wirken von ganzem Herzen danken!

Das Zentralkomitee erörterte regelmäßig die Arbeit der Grundorganisationen und Probleme der Führungstätigkeit der Kreis- und Bezirksleitungen. Es faßte Beschlüsse, die auf eine höhere Wirksamkeit der Arbeit der Parteiorganisationen gerichtet sind.

In unserer Partei gibt es 72 207 Grundorganisationen und Abteilungsparteiorganisationen. Mit der Bildung von 3846 neuen Grundorganisationen beziehungsweise Abteilungsparteiorganisationen im Berichtszeitraum wurde der Einfluß der Partei in allen gesellschaftlichen Bereichen gestärkt.

Die Kraft der Parteikollektive wird weiter wachsen, wenn alle Genossen aktiv an der Ausarbeitung und Durchführung der Beschlüsse teilnehmen. Das erfordert Mitgliederversammlungen, die gründlich vorbereitet sind, die lebendig und konkret verlaufen. Das erfordert durchdachte Arbeit mit Parteiaufträgen und gewissenhafte Kontrolle ihrer Erfüllung. Das erfordert noch größere Breite und Aktivität der ehrenamtlichen Arbeit. Dabei geht es uns immer und überall darum, daß der ganze Ideenreichtum aller Genossen und der parteilosen Werktätigen genutzt wird, um die Kampfkraft und die Autorität der Parteiorganisationen weiter zu erhöhen.

Auf seinem 14« Plenum hat das Zentralkomitee unserer Partei bei der Berichterstattung über die Ergebnisse des Umtausches der Parteidokumente besonders hervorgehoben: Wo ein Genosse, wo eine Grundorganisation arbeitet – da ist die Partei. Vor allem in der Aktivität ihrer Grundorganisationen liegt die Stärke der Partei. Hier in erster Linie wird der Genosse mit der Politik der Partei vertraut gemacht, hier berät er sich mit seinen Genossen über alle Fragen des Lebens, über die Probleme der Arbeit und das aktuelle politische Geschehen. Hier, in der Grundorganisation, ist die politische Heimat jedes Genossen. Wir möchten ausdrücklich